



# 長生っ子

令和6年度長生小学校  
校長室だより  
【NO.13】R7.3.21発行



私が長生小学校に赴任して、早くも一年が経とうとしています。無事、令和6年度の修了式をおかえることができるのも、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力のおかげです。心よりお礼申し上げます。

## ミシンボランティアの皆様とエプロン作り（5年）

5年生の家庭科では、初めてのミシンを使った学習があり、本校では、ミシンボランティアの方が、子どもたちのお助け隊になってくださいます。今年度は、1月31日（金）と2月7日（金）の2回、家庭科の時間に来ていただきました。1つのグループに1~2名のボランティアの方が付いてくださり、優しく教えてくださったので、どの子どももスムーズに縫い進めることができました。ボランティアのみなさま、ありがとうございました。素敵なエプロンが仕上がりました。



## 新入生体験入学（1年）



2月7日（金）、4月から本校に入学する新1年生の体験入学がありました。はじめに、1年生が学校や行事、校歌の説明をしました。次に、一緒にしりとりをしたり、数字カードで神経衰弱をしたり、お絵かきをしたりしました。1年生は、これからは自分たちがお兄さん、お姉さんになるんだという気持ちで、一生懸命説明したり、手助けしたりして、成長を感じました。最後に、プレゼントを渡して、玄関までお見送りに行きました。新1年生が入学する日はもうすぐです。

## 阿南市人権教育協議会長生支部大会

2月8日（土）、本校の児童9名が標語、ポスター、作文の発表をしました。標語とポスターは、作品を見せるだけでなく、その作品に込めた思いについても発表しました。作文は、授業で学習したこと、自分が考えたことをしっかり伝えていました。たくさんの人の前で少し緊張していましたが、堂々と発表し、会場の方々から大きな拍手をいただきました。



## 西室苑との交流（5年）

2月26日（水）に、5年生が西室苑を訪問しました。自己紹介のあと、一緒にカラーリングをしました。ほとんどの児童がカラーリングは初めてでしたが、とても盛り上がっていました。次に、新しくできたルピナスカフェのお客さんとして、飲み物を提供していただきました。交流を通して、入所者さんと積極的に関わろうとする児童の姿が見られました。



## 令和6年度卒業証書授与式



3月13日（木）、卒業証書授与式を挙行了しました。来賓や保護者の皆様に見守られ、盛大に開催することができました。在校生お祝いの言葉と卒業生お別れの言葉では、それぞれが思いを込めて、呼びかけをしたり、歌を歌ったりしました。最後の見送りでは、大好きな6年生との別れが寂しく、涙が止まらない子もいました。心に残る卒業式となりました。